

Gute Beteiligung beim Lichtschießen

Barfelder Schützen zeichnen erfolgreiche Jugendliche mit Preisen aus

BARFELDE ■ Eine Rekordbeteiligung hat der Barfelder Schützenverein beim Weihnachtsschießen im Jugendbereich verzeichnet. Im Rahmen der Jahresabschlussfeier mit 50 Gästen, davon die Hälfte Kinder und Jugendliche, wurde der Nachwuchs jetzt mit Preisen bedacht.

Nachdem das Büfett eröffnet worden war und einige Weihnachtslieder, begleitet von Manuela Drescher auf dem Akkordeon, gesungen waren, nahmen die Jugendtrainer Michael Reese (Jugend) und Uwe Klingebiel (Kinder) Ehrungen u.a. im Weihnachtsschießen vor.

Dort hatten die Kinder zunächst 20 Schuss absolviert, fünf Mal gewürfelt und zum Abschluss eine Karte gezogen: 22 Kinder und Jugendliche beteiligten sich allein an dem Spaß-Wettbewerb, die ersten Sieben erhielten Einkaufsgutscheine. Den ersten Platz belegte Leonie Reese vor Phillip Reese und Sören Zastrow. Im Kinderbereich - dem Lichtschießen - wurden in diesem Jahr wieder zwei Pokale ausgeschossen.

Bei dem Vereinswanderpokal (Deutschlandpokal) wurden 20 Schuss gewertet, der beste Teiler wurde abgezogen. Unter den 15 Teilnehmern lag Ole-Gunnar Elbeshausen (178,2 Punkte) vor



Siegerehrung: Vorsitzender Erich Kinne (links), davor das erfolgreichste Geschwisterpaar des Jahres - Dana und Nina Klingebiel - sowie alle weiteren Kinder- und Jugendschützen mit den Trainern Michael Reese, Thorsten Beck und Uwe Klingebiel.

Jannis Harbusch (174,8 Punkte) und Björn Gittermann (160,3 Punkte). Ole-Gunnar Elbeshausen erhielt den Vereinswanderpokal und Dana Klingebiel einen Ablösepokal, da sie den Wanderpokal im vergangenen Sommer gewonnen hatte.

Beim „Champions-Pokal“ sollen die Kinder ihre Trainingsleistungen verbessern und ihre konstante Treffsicherheit unter Beweis stellen:

Es wurde über 14 Wochen geschossen, die besten zehn Runden à 20 Schuss gelangten in die Wertung.

Die an diesem Wettbewerb beteiligten 18 Kinder erzielten zum Teil hervorragende Ergebnisse.

Goldmedaille und Pokal gingen an Dana Klingebiel (1 940,2 Ring), die Silbermedaille an Jannis Harbusch (1 882,3 Ring). Bronze erhielt Nina Klingebiel (1 881,2

Ring). „Durch die Anschaffung von Schießjackets und Ausrüstung können sich die Kinder während des Trainings jetzt noch optimaler auf die bevorstehenden Meisterschaften vorbereiten“, verkündete Vorsitzender Erich Kinne voller Stolz. Durch das Grillteam sei genug Geld zusammengekommen, um dem Wunsch der Kinder und des Trainers zu entsprechen.